



【学校教育目標】 進んで学ぶ子 仲よく協力する子 健康でねばり強い子

# 高倉小だより

笑顔いっぱい 喜びが得られる 地域の中にある学校

令和5年8月 児童数257名

## 2学期のスタートです

校長 武田 功一

8月25日、2学期がスタートしました。笑顔いっぱいの子どもたちが登校し、活気が戻ってきました。残暑が続いています。学校でもできるかぎりの熱中症対策をとりながら教育活動を進めてまいります。ご家庭でも、早寝早起き朝ごはんに心がけ、体調管理にご留意ください。2学期も本校の教育活動にご理解、ご協力をお願いいたします。

## 2学期は自分の力を伸ばすチャンス

運動会、市内体育祭、市内音楽会、遠足、社会科見学など行事の多い2学期。各行事には、ねらいがあり、ねらいを達成すること、または、それに向けての取組が子どもの力を伸ばすことにつながります。もちろん、行事だけでなく、学習についても同様です。

一方で、がんばったけど、なかなかできるようにならないとか、思うような結果が出ない、と感じたことはありませんか。そもそも、がんばる前に、「どうせ無理だ、できない。」とあきらめてしまうことはありませんか。何かに挑戦するとき、あっさりとできることもあります。努力を続けても、できないことも多いと思います。学年が上がるにつれ、そういったことが多くなるのかもしれませんが、そうすると、自信をなくしてしまうこともあると思います。しかし、それでも努力を続けていると、これまでの努力が報われる日が、ある日突然やってくる時があります。

例えば、鉄棒の逆上がり。逆上がりができなくても、生きていくうえで困ることはないかもしれません。自分の身体が逆さになる感覚は日常生活ではなかなか味わうことはありません。そんな非日常の動きを克服した時の達成感、子どもにとってこの上ない喜びにつながります。私自身、大学生の時、鉄棒の「後方支持回転」と「前方支持回転」ができるようになりたいと思い、近所の小学校の運動場へ、毎日通い練習しました。1か月かかりましたが、できた時の嬉しさや、達成感は格別のものでした。

あきらめずに努力を積み重ね、「できた!」「わかった!」という喜びを経験している子は、これからの人生もきっと、力強く生きていけるのだと思います。そういった喜びを与えられる場所の1つが学校です。では、努力を続けてもできるようにならなければ、その子は成長しないのでしょうか? そんなことはないと思います。少しずつ成長しています。そんな時には、大人の力が必要になります。

「ほんの少しの成長を見逃さずに誉めてあげられる」「子ども自身が気づかないくらいの変化を認めあげられる」「努力を続けていることを称賛してあげられる」私たち大人は、こんな感性をもった人でありたいと思うのです。このような存在が、がんばることを継続させ、自分に自信がもてる子どもになっていくのだと思います。

子どもたちの笑顔は、大人(保護者、教職員、地域の方々)に力を与えてくれます。大人の笑顔も、子どもたちに力を与えてくれます。学校・家庭・地域が連携し、子どもたちの成長を支えていけたらと考えております。「笑顔いっぱい 喜びが得られる 地域の中にある学校」を目指して。

## 【9月の学校行事予定】

9月 1日	金	避難訓練
5日	火	縦割り班発足 ブックトーク(6年生)
6日	水	音楽朝会 やまばと号
7日	木	クラブ 1~3年4時間授業 心電図検査4年 PTA 理事会
8日	金	あおぞらタイム
13日	水	体育朝会 やまばと号
14日	木	普通日課4時間 航空写真撮影9:00~
15日	金	美化デー
18日	月	敬老の日
20日	水	児童朝会 やまばと号 租税教室(56年)
21日	木	朝読書 読み聞かせ クラブ 1~3年4時間授業
22日	金	遠足(12年)
23日	土	秋分の日
25日	月	市内体育祭練習開始
27日	水	お話朝会 やまばと号
28日	木	委員会 1~4年4時間授業

航空写真撮影のボランティアを募集します。お時間があればぜひ、参加をお願いします。

## 【市内体育祭について】

10月4日(水)に仏子小学校で市内体育祭が開催されます。5・6年生が高倉小学校の代表として出場します。100mやハードル走、走り幅跳びなど専門的な種目や綱引きといったチームとしての種目もあります。5・6年生には代表として個人のベストの記録が出せるように頑張ってもらいたいです。今月から練習が始まります。がんばれ！！5年生！！6年生！！

## 【給食配膳の時のマスクの着用について】

新型コロナウイルスの位置づけが 5 類感染症になり、マスクの着脱は個人の判断ということになりました。本校では、給食配膳時に、感染症が流行する前にも着用することになっておりましたので、マスクの着用を指導していきます。給食の時間はマスクを着用しますので引き続きマスクを子供たちに持たせていただきますようお願いします。

## 【こども食堂ネットワークいるまさんの取組】

- 【KUROKO プロジェクト】 例:カレーなどレトルト食品など常温保存の物
- ・本当に必要なこどもの手元に食品を届ける
  - ・こども本人が「困っている」と声をあげる事の出来る環境を作る
  - ・全てのこども達を支える為に地域社会が繋がる

※学校でも協力させていただくことになりました。食品を校長室前に置きますので必要な方はお持ちいただいて構いません。子供たちにも担任を通して話をさせていただきます。